



FACE À LA CRISE

il est vraiment URGENT d'AGIR

Avec l'abrogation du paquet fiscal, nous pourrions trouver les marges de manœuvre financières pour agir vraiment contre la crise. Avec les 15 milliards d'euros ainsi dégagés nous aurions, à l'image de ce que font nos partenaires européens, les moyens de construire un plan de relance équilibré entre investissement et aide à la consommation.

La France possède des atouts mais notre économie a besoin d'un véritable sursaut pour rebondir.

➔ **POUR VOUS, CONTRE LA CRISE, LES SOCIALISTES PROPOSENT :**

• **de relancer le pouvoir d'achat et la consommation**

Tout de suite :

- Une aide de 500 euros pour 13 millions de personnes bénéficiaires de la Prime pour l'emploi et des minima sociaux ;
- Une baisse de 1 % du taux de la TVA pour faire baisser les prix ;
- Une hausse de 3 % du SMIC et la fin des exonérations de cotisations sociales dans les entreprises qui ne concluent pas d'accord sur les salaires ;
- La revalorisation immédiate des allocations logement de 10 %.

• **de protéger les salariés et de relancer l'investissement**

– d'abord protéger les salariés fragilisés par la crise :

- En décourageant les licenciements boursiers ;
- En obligeant à reclasser dans l'emploi les salariés licenciés et en réindustrialisant les sites abandonnés ;
- En augmentant la durée et l'indemnisation du chômage.

– ensuite soutenir l'investissement par :

- la construction de 300 000 logements sociaux ;
- un plan de modernisation de l'hôpital ;
- la création d'un fonds de soutien aux PME pour l'automobile.

www.agirvraimentcontrelacrise.fr

